



FORUM " Le rugby en Gironde" Jeudi 11 janvier 2024 Gradignan

Le Comité Départemental de Rugby de la Gironde, son Président Pascal Cazeaux et le Comité Directeur, ont eu le plaisir d'accueillir

Florian GRILL

Président de la Fédération
Française de rugby



Pascal CAZEAUX

Président Comité
Départemental de Rugby de
la Gironde



Notre président, Pascal Cazeaux remercie les présidents de clubs, les bénévoles et les élus du comité directeur du CD33 pour leur présence.

Merci au président de la FFR Florian Grill d'avoir répondu favorablement à notre invitation et d'être venu à la rencontre des clubs.

Le forum a commencé par la signature de la convention fond de dotation « cœur de rugby » de l'UBB avec le CD33.

À cette occasion, Jean Baptiste Machenaud du l'UBB accompagné de Julien Lehay, chargé de mission bénévole des écoles primaires à la FFR et responsable de la commission scolaire au CD33, étaient présents pour cette signature officielle.



Nous remercions l'UBB pour son action et pour ce superbe maillot signé par tous les joueurs !



Les clubs ont ensuite pu échanger avec le président Grill.

Le président a débuté son discours en remerciant Pascal Cazeaux de le recevoir et les clubs d'être venus si nombreux pour échanger.

Il a précisé être là pour répondre à toutes les questions, parler de tout sans aucun sujet tabou.

Les présidents de clubs ont donc eu l'occasion de lui poser diverses questions notamment sur le dossier financier de la FFR et les retombées de la Coupe du monde, l'arbitrage et les difficultés pour transmettre le respect des règles de sécurité, la formation des éducateurs, les préventions et lutte contre les violences dans notre sport....

Pascal Cazeaux avait invité Cédric Martinez, coordonnateur du Pôle Sport au Service départemental « Jeunesse, Engagement et Sport », qui, lors de son intervention, a précisé que la cellule de prévention et de lutte contre les violences est à disposition de tous les clubs et traite tous les signalements en partenariat avec le ministère de la justice.

Florian Grill a évoqué les axes d'amélioration en cours de réflexion à la FFR pour relancer le rugby à la base, notamment en donnant plus de poids aux comités départementaux et aux ligues, en développant le scolaire, en fluidifiant l'accès à la formation des éducateurs...



Après ces échanges, Pascal Cazeaux, a invité les présidents de clubs dont les Écoles de rugby ont été labellisées en 2023 à se rassembler afin de leur remettre leurs étoiles.

Il était accompagné de Emmanuel Martin, élu en charge de la commission labellisation au CD33 et de Jean-Pierre Rovira, notre secrétaire général.

Ces derniers ont également félicité les clubs ayant reçu le label Club engagé.

Le CD33 remercie les clubs pour leur travail et leur investissement qui dynamisent la vie des clubs et participent au développement du rugby girondin.

